
STATEMENT OF DARIAN BOJEAUX
CANDIDATE FOR MEMBER OF THE CITY

COUNCIL
BEVERLY HILLS CITY GENERAL MUNICIPAL 

ELECTION
Keep building heights low with Darian Bojeaux! (It rhymes.)

I am a residents' candidate—not a developers' candidate.

Preserving the beauty and quality of life in our lovely city is the 
reason I am running for Council—that and the fact that our 
present City Council majority is taking us in the wrong direction 
on that front.

For just one example, unknown to many, the City Council 
majority passed major rezoning—the mixed-use ordinance—
during the height of the pandemic, resulting in increased 
building height limits along our main streets, as well as reduced 
parking requirements, to the detriment of residents.

The city should be focused  on adaptive re-use of our existing 
buildings and should make it easier for residents to build 
guesthouses over garages.

The city planned to create free Internet for residents, but 
abandoned the project. We need to reactivate that project.

Unlike many other candidates, I am direct and straightforward, 
perhaps to a fault, but I will tell you exactly what I really think 
and where I stand on projects such as Cheval Blanc, Lots 12 & 
13, and anything else.

Please see all of my views on these and other important 
matters at DarianBojeaux.net.

DECLARACIÓN DE DARIAN
BOJEAUX

CANDIDATA PARA MIEMBRO DEL CONCEJO
MUNICIPAL

ELECCIÓN MUNICIPAL GENERAL DE LA CIUDAD 
DE BEVERLY HILLS

¡Mantengamos baja la altura de los edificios con Darian 
Bojeaux! (Rima).

Soy una candidata de los residentes—no de los 
desarrolladores.

La preservación de la belleza y la calidad de vida en nuestra 
encantadora ciudad es la razón por la que me estoy 
postulando para el Concejo—eso y el hecho de que nuestra 
actual mayoría del Concejo Municipal nos está llevando en la 
dirección equivocada en ese tema.

Por ejemplo, la mayoría del Concejo Municipal, desconocida 
para muchos, aprobó una importante rezonificación—la 
ordenanza de uso mixto—durante el apogeo de la pandemia, 
lo que dio lugar a un aumento de los límites de altura de los 
edificios a lo largo de nuestras calles principales, así como a 
una reducción de los requisitos de estacionamiento, en 
detrimento de los residentes.

La ciudad debería centrarse en la reutilización adaptativa de 
nuestros edificios existentes y facilitar a los residentes la 
construcción de casas de huéspedes sobre garajes.

La ciudad tenía previsto crear Internet gratuito para los 
residentes, pero abandonó el proyecto. Necesitamos reactivar 
ese proyecto.

A diferencia de muchos otros candidatos, soy directa y franca, 
tal vez en exceso, pero les diré exactamente lo que realmente 
pienso y cuál es mi posición respecto a proyectos como el de 
Cheval Blanc, los Lotes 12 y 13 y cualquier otro.

Por favor, vea todas mis opiniones sobre estos y otros asuntos 
importantes en DarianBojeaux.net.
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